

# Uruguay envía equipo especializado para apoyar el combate de incendios forestales en Chile

La ministra de agricultura y de enlace en la Región de Ñuble, Ignacia Fernández; el jefe de la Defensa Nacional, general de Ejército Carlos Urrutia; el director ejecutivo de CONAF, Rodrigo Illesca; y el delegado presidencial regional, Rodrigo García Hurtado; entre otras autoridades, recibieron en la ciudad de Chillán a la segunda delegación extranjera que llega al país para apoyar la emergencia por los incendios forestales.

La delegación proveniente de la República Oriental del Uruguay llegó hasta la Región de Ñuble para apoyar las labores de combate en territorio nacional, en coordinación con el Sistema de Respuesta a Emergencias de Chile.

El equipo proveniente de Uruguay está conformado por 31 efectivos profesionales, pertenecientes a la Dirección Nacional de Bomberos de Uruguay, incluyendo personal operativo, apoyo médico y especialistas

en logística. En específico, el contingente incluye 25 hombres y 6 mujeres, entre combatientes, un médico y un enfermero además de personal técnico.

En materia de equipamiento, el apoyo incluye una unidad móvil 4x4 con depósito de agua, además de logística propia para el transporte de herramientas, generación eléctrica, iluminación, permitiendo un despliegue eficiente en terreno.

